

# *Les conversations de paix entre la guérilla et le gouvernement colombien reprennent à La Havane*

---



La Havane, 3 février, (RHC).- Le gouvernement colombien et les FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie, Armée du Peuple, ont repris ce lundi à La Havane, les conversations de paix.

L'actuelle série des négociations est centrée sur le thème des drogues et du narcotrafic, le 3<sup>e</sup> des 5 points de l'agenda des négociations. Jusqu'à présent 2 accords partiels sur la question agraire et la participation politique ont été obtenus.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/13344-les-conversations-de-paix-entre-la-guerilla-et-le-gouvernement-colombien-reprennent-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**